

# *Venezuela: Acusan a Empresas Polar de boicotear economía nacional*

---



Caracas, 15 nov (RHC-PL) El vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, acusó a Empresas Polar de ceder al chantaje de la derecha nacional e internacional y boicotear el desarrollo de la economía de la nación.

No apoya el fortalecimiento de los CLAP (Comités Locales de Abastecimiento y Producción), un instrumento para garantizar que los productos de primera necesidad lleguen a los venezolanos, y ahora amenaza con parar sus industrias para incomodar al pueblo, declaró durante el Consejo Nacional de Economía Productiva.

Empresas Polar, mayor compañía de alimentos en el país, informó por medio de su cuenta en la red social Twitter, que sus tres plantas productoras de harina de maíz están paralizadas por falta de materia prima.

Por otra parte, Istúriz anunció que el Gobierno estudia el costo de los productos de la cesta básica para establecer un precio justo, accesible para el bolsillo del venezolano, quien es golpeado por la guerra

económica.

Estamos comprometidos a trabajar por el bienestar del pueblo y eso haremos, queremos un modelo más justo para todos y por eso lucharemos, aseveró, desde el salón Ezequiel Zamora del Palacio Blanco, en esta capital, donde sesiona la edición 41 del Consejo.

En el Consejo Nacional de Economía Productiva, constituido el pasado 19 de enero, se reúnen empresarios estatales y privados con el propósito de diseñar estrategias para desarrollar e impulsar un sistema económico diversificado, que supere el rentismo petrolero (dependencia del mercado internacional del crudo).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112159-venezuela-acusan-a-empresas-polar-de-boicotear-economia-nacional>



**Radio Habana Cuba**